

Cuautitlán Izcalli, Estado de México, a 27 de diciembre de 2025

**CGCS/271225/389**

**En Cuautitlán Izcalli, familias abarrotan el Festival de las Luces  
este fin de semana**

Con gran éxito, este fin de semana continúa consolidándose el Festival de las Luces en Cuautitlán Izcalli, un evento gratuito que ha permitido a miles de familias convivir y disfrutar de esta temporada decembrina.

El Festival de las Luces se conforma del Bazar Navideño con variedad de productos, como ropa, zapatos, termos, aretes, collares ofertados por artesanas, artesanos, emprendedoras y emprendedoras para quienes quieren regalar un detalle estas fechas.

La pista de hielo que ha permitido a disfrutar a personas de todas las edades, así como de los adornos e iluminación navideña instaladas en la Explanada Municipal y Parque de las Esculturas, que se ha convertido en punto de encuentro de amigos, parejas y familias izcallenses.

Este evento continúa siendo una de las principales actividades, pese a que ya concluyó la navidad, ya que ha permitido que quienes aún visitan Cuautitlán Izcalli disfruten de esta decoración, la cual ha sido ampliamente recibida por la ciudadanía.

El Gobierno Municipal de Cuautitlán Izcalli invita a todas las familias a visitar y seguir disfrutando del Festival de las Luces, el cual estará disponible hasta el 10 de enero del 2026. Forma parte de esta experiencia que celebra la magia, unión y alegría de las fiestas decembrinas.



**COMUNICACIÓN  
SOCIAL  
CUAUTITLÁN IZCALLI  
SERVIR CON PASIÓN**



**Festival de las Luces en Cuautitlán Izcalli** concluye el 10 de enero del 2026.